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REUNIÓN SOCIALIZACIÓN DELIMITACIÓN DE BARRIOS CON LA 

PARROQUIA DE LLANO CHICO 

FECHA: 14/01/2021 

HORA: 17H00 

ASISTENTES:  

  

 

HOMBRES: 13 

MUJERES: 12 

TOTAL ASISTENTES: 25 

 

 

 



 

 

COMENTARIOS CHAT ZOOM 

 

 

DESARROLLO:  

 



 

 

 

Intevenciones de la comunidad: 

1.-Freddy Oña solicita que se indique que se haga la entrega de algun 

documento para socializar con la gente. 

2.-Franco Oviedo indica su preocupación de saber cómo quedará el 

Carmen Bajo. 

3.-Ángel Pilatuña solicita una reunión con todos los presidentes para tratar 

este tema. 

4.-Eladio Parra indica que faltan todos los barrios altos de la parroquia y 

que no esta deacuerdo con ello, que hay muchos errores y solicita primero 

que se de a conocer el texto de la Ordenanza. 

Indica que en el primer debate ya se cometio un error garrafal en el texto 

de la Ordenanza al impedir la participación ciudadana indicando que no 

desean que haya un solo representante por barrio. 

Indica preocupación de que los demás dirigentes no se hayan conectado a 

la reunión. 

5.-Gladys Pijal indica que se debe volver a socializar porque se debe 

indicar si estan de acuerdo o nó con la delimitación.   

A todos los comentarios de la comunidad se dio la respuesta pertinente. 
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